

Brugada va por inversiones y contra la extorsión

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, convocó a líderes empresariales de la Ciudad de México a trabajar en unidad con el objetivo de incentivar la llegada de inversiones extranjeras —de 2025 a 2027 prevé 4 mil millones de dólares—, para lo cual se comprometió a dar certeza jurídica, agilizar los trámites, reducir los índices de inseguridad y combatir el delito de extorsión.

Anunció la creación de la Agencia de Inversiones de la Ciudad de México, la cual estará encabezada por Arturo Palacios y cuyo propósito será facilitar la atracción de capital y fortalecer la economía.

| **METRÓPOLI** | A16

Brugada plantea a IP estrategia para atraer inversión extranjera

Promete agilizar trámites, crear una agencia para gestionar la llegada de capital y combatir la extorsión; **prevé captar 4 mil mdd de 2025 a 2027**

FRIDA SÁNCHEZ

—metropoli@eluniversal.com.mx

La jefa de Gobierno, Clara Brugada, convocó a líderes empresariales de la Ciudad de México a trabajar en unidad con el objetivo de incentivar la llegada de inversiones extranjeras —de 2025 a 2027 prevé 4 mil millones de dólares—, para lo cual se comprometió a dar certeza jurídica, agilizar los trámites, reducir los índices de inseguridad y combatir el delito de extorsión.

Durante un encuentro con empresarios, la mandataria afirmó que el sector empresarial es una pieza fundamental para el bienestar de la capital, por lo que “trabajar de la ma-

no nos va a permitir atraer inversión, crear empleo y construir una Ciudad próspera. Nuestro trabajo entonces será fortalecer una Ciudad favorable a la inversión, la prosperidad compartida y la generación del empleo formal”.

Para ello, Brugada Molina anunció la creación de la Agencia de Inversiones de la Ciudad de México (InCDMX), la cual estará encabezada por Arturo Palacios y cuyo objetivo será facilitar la atracción de capital y fortalecer la economía.

“Esta agencia será clave para atraer y facilitar la llegada de capitales estratégicos que fortalezcan nuestra economía y generen impacto social. Esta agencia nueva, que el

día de hoy estamos informando, se encargará de canalizar las oportunidades de inversión, queremos llevar de la mano las inversiones y ayudar a saltar esos obstáculos que hoy se tengan y de esa manera vamos a lograr que haya más inversión”, indicó la jefa de Gobierno.

Adelantó que Alejandro Encinas, titular de la Secretaría de Planeación y Ordenamiento Territorial, presidirá la Mesa para el desarrollo inmobiliario de la Ciudad de México y ayudará en la apertura de las dos ventanillas únicas: una para negocios y otra para desarrollo inmobiliario.



También dio a conocer el nombramiento de Carlos Martínez Velázquez como titular del Fondo Mixto de Promoción Turística.

Ante empresarios de distintos rubros, la jefa de Gobierno advirtió que no dejará sola a la ciudadanía ante la extorsión, delito que combatirá con atención y prevención.

“Vamos con todo contra la extorsión, vamos con un gran trabajo de prevención y de atención, y no vamos a dejar sola a la ciudadanía”, aseveró, tras recordar que esta misma semana presentó una iniciativa para reformar el Código Penal y aumentar las penas contra quienes cometan dicho delito.

Enfatizó que se discute en el Congreso de la Unión clasificar la extorsión como un delito grave, lo que, junto con lo que se está proponiendo, dará más herramientas para enfrentar este problema.

Resaltó los avances en materia de seguridad y reducción de delitos en la capital, una de las condiciones con las que se debe contar para asegurar mayores inversiones.

“Seguimos bajando la incidencia delictiva en la Ciudad de México, seguimos bajando los delitos de alto impacto en la Ciudad y esto es muy bueno, hoy tenemos 58.59% menos de incidencia delictiva de 2018 a 2024 y también más de 40 puntos hemos bajado en la percepción negativa y seguimos bajo esa perspectiva”, precisó.

En la reunión, Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), celebró el anuncio de la InCDMX, la cual, dijo, se podría convertir en un modelo de éxito que se replique en otras entidades de la República.

José de Jesús Rodríguez Cárdenas, presidente de la Cámara Nacional de Comercio (Canaco) de la Ciudad de México, destacó la creación de ventanillas únicas para la apertura de negocios y para construcciones, para el desarrollo económico y el combate de la corrupción.

Marcela Heredia Izquierdo, presidenta de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC), afirmó que existen “grandes retos”, como son mejorar la movilidad, la gestión hídrica, el saneamiento, la seguridad y “todo lo indispensable para una política integral de vivienda que evite la gentrificación”, que brinde la estructura necesaria para las 200 mil viviendas que prevé crear la actual administración, además de “potenciar” la Ciudad. ●

CLARA BRUGADA

Jefa de Gobierno de la CDMX

“Esta agencia [InCDMX] será clave para atraer y facilitar la llegada de capitales estratégicos que fortalezcan nuestra economía y generen impacto social”

EDGAR NEGRETTE. CUARTOSCURO



La jefa de Gobierno, Clara Brugada, invitó a los líderes empresariales como Francisco Cervantes, presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), a trabajar en unidad.

